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11
月
19
日
〜
24
日
、
東
下
田
区
住

民
に
よ
る
「
文
化
収
穫
ま
つ
り
」
が
、

東
下
田
公
民
館
で
開
催
さ
れ
ま
し

た
。

　
昨
年
か
ら
始
め
ら
れ
た
こ
の
催
し

は
、
区
の
役
員
、
民
生
委
員
、
有
志

の
住
民
な
ど
に
よ
る
実
行
委
員
会
が

地
域
活
性
化
を
目
的
に
企
画
。

　
住
民
手
作
り
の
小
物
や
写
真
な
ど

の
作
品
展
示
に
加
え
、
23
日
に
は
い

き
な
り
団
子
作
り
や
映
画
上
映
、
24

日
に
は
ふ
さ
切
り
大
根
の
実
演
・
体

験
な
ど
も
行
わ
れ
、
地
区
住
民
だ
け

で
な
く
近
隣
地
区
か
ら
も
訪
れ
た
人

で
会
場
は
賑
わ
い
ま
し
た
。

　「南阿蘇村 空き家・空き地バンク」を通じ、村内に移住定住

された皆さまと、地域おこし協力隊、定住支援員、次世代定

住課職員を交えた40人により、“初の協力隊主催の交流会”を

開催いたしました。

　今回はご厚意で旧清陵高校のランチルームを活用させてい

ただき、協力隊の食品開発担当の濱崎さんと井上さんの特別

料理をビュッフェスタイルで味わってもらいました。

　参加者のお子さんによる元気いっぱいの乾杯で始まった交

流会は、全員の自己紹介の後、南阿蘇村への熱い想いを語り

合っていただき、地域を超えた交流もあり、終始笑顔があふ

れる楽しく賑やかなひと時となりました。

　地域おこし協力隊として多くの方々との交流の輪を広げるお手伝いをするため、今後も、地域ごとでの開催、先

輩移住者やこれから移住を考えていらっしゃる方との交流、区長さんや地元の方々との交流など、幅広く『移住定

住交流会』を続けていきますので、機会がありましたら、ぜひとも気軽にご参加ください！

　今回ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました!!

地域おこし協力隊　移住定住促進プロジェクト担当：土屋・中西
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南阿蘇村

『第1回 みなみあそ村 移住定住交流会』を開催いたしました！

自己紹介をする渡邊夫妻

今回の企画に参加した地域おこし協力隊メンバー

新しい協力隊員が入りました！

①桑原　健一

　（くわはら けんいち）

②東京都

③地域経営組織推進プロジェクト

④趣味：カフェでマッタリすること

　特技：すぐ笑う

⑤震災のボランティアで阿蘇に

来たのがきっかけで、それ以降も何度か足を運ぶ

うちに、魅了され移住する決意をしました。

　前職のイタリアン料理店ではピザを焼いていて、

その技術を活かしたいので、今後は自分のお店を

出すことを目標にやっていきたいと思います。

①大内　佑介

　（おおうち ゆうすけ）

②福島県

③地域経営組織推進プロジェクト

④趣味：絵を描くこと

　特技：野球

⑤これまでドラマ制作のお仕事

をさせていただいていたので、その経験を活かし

南阿蘇村でたくさんのドラマや映画、CMの撮影

をしていただき、美しい自然や風景を映像として

残していきたいです。

　12月から、2人の地域おこし協力隊員が就任しましたのでご紹介します。よろしくお願いします！

（①氏名　②出身　③担当プロジェクト名　④趣味・特技　⑤一言・目標）

17日に参加した皆さん

理想の将来として発表された意見の一部です。
これらの理想を実現するために何ができるでしょうか？

16日に参加した皆さん

　
村
内
で
は
人
口
減
少
や
少
子
高
齢
化
が
進
み
、

将
来
的
に
伝
統
の
継
承
や
集
落
の
存
続
が
難
し

く
な
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

　
こ
の
状
況
を
ど
う
に
か
し
た
い
と
東
下
田
区

の
方
か
ら
相
談
が
あ
り
ま
し
た
の
で
、
住
民
の

皆
さ
ん
が
ど
の
よ
う
な
将
来
を
考
え
て
い
る
の

か
を
語
る
機
会
を
11
月
16
日
、
17
日
に
設
け
ま

し
た
。

　
こ
の
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
は
1
回
で
終
わ
る
も

の
で
は
な
く
毎
回
テ
ー
マ
を
変
え
て
話
し
合
い
、

い
ず
れ
は
現
状
を
打
破
で
き
る
よ
う
な
継
続
的

な
活
動
計
画
を
立
て
て
実
行
す
る
こ
と
を
目
的

と
し
て
お
り
、
他
に
も
多
数
の
人
た
ち
が
一
つ

の
物
事
に
つ
い
て
語
り
考
え
る
こ
と
で
共
通
の

目
標
を
共
有
し
や
す
く
な
る
と
い
っ
た
効
果
も

持
ち
合
わ
せ
て
い
ま
す
。
初
回
と
い
う
こ
と
も

あ
っ
て
若
干
の
戸
惑
い
も
あ
っ
た
よ
う
で
す
が
、

会
話
は
徐
々
に
活
発
に
な
っ
て
い
く
様
子
で
、

普
段
あ
ま
り
話
す
機
会
が
な
い
人
同
士
で
も
盛

り
上
が
っ
た
の
は
、
こ
の
地
区
を
ど
う
に
か
し

た
い
と
い
う
共
通
の
想
い
が
あ
る
か
ら
だ
と
感

じ
ま
し
た
。

　
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
の
最
後
に
は
4
〜
5
人
ず

つ
座
っ
た
テ
ー
ブ
ル
ご
と
に
意
見
を
発
表
し
合

い
ま
し
た
。
東
下
田
区
の
将
来
は
、
歴
史
、
観

光
客
、
温
泉
復
活
、
人
口
増
加
、
市
場
・
祭
り

の
開
催
に
よ
る
賑
わ
い
が
主
な
テ
ー
マ
だ
と
考

え
ら
れ
て
い
る
よ
う
で
、
次
回
は
こ
れ
ら
の
案

を
も
と
に
、
地
区
に
ど
ん
な
資
源
が
あ
る
の
か
、

ど
ん
な
取
組
み
が
で
き
る
の
か
を
話
し
合
い
た

い
と
考
え
て
い
ま
す
。
ま
た
の
ご
参
加
を
お
待

ち
し
て
お
り
ま
す
。

　
こ
の
取
組
み
の
詳
細
が
気
に
な
る
・
自
分
の

住
む
地
区
で
も
こ
の
よ
う
な
機
会
が
欲
し
い
と

お
考
え
の
方
は
、
次
世
代
定
住
課
の
坂
本
ま
で

お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

（
坂
本
）

専
任
集
落
支
援
員
だ
よ
り

■
東
下
田
区
の
将
来
を
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
で
語
り
合
い
ま
し
た
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